

- Dr. Johannes Weishorn (Heidelberg) und Forschungsgruppe für die Arbeit „Identification of factors influencing long-term outcomes in patients receiving matrix-associated ACI treatment for focal cartilage defects of the knee“
Auch für die Jahrestagung 2025 werden wieder Abstractpreise ausgeschrieben. Informationen dazu gibt es in Kürze auf www.vsou-kongress.de.

Bildergalerie zum Schwelgen

Drei Tage in rund 350 Fotos – mit dem QR-Code geht es direkt zum digitalen Fotoalbum:



Save the Date: 73. Jahrestagung

01.–03.05.2025 in Baden-Baden
Wissenschaftliche Leitung: Univ.-Prof. Dr. Tina Histing (Tübingen) & Dr. med. Martin Volz (Ravensburg)

Weitere Infos unter:

www.vsou-kongress.de
www.intercongress.de

OUP-Jahresbestpreis 2023



Im Rahmen der diesjährigen VSOU-Jahrestagung wurde der OUP-Jahresbestpreis 2023 verliehen. Der OUP-Jahresbestpreis ist ein Gemeinschaftspreis der VSOU e.V. mit dem Deutschen Ärzteverlag und ist mit € 2000 dotiert. Anlässlich der Eröffnungsveranstaltung konnte er in diesem Jahr den Autoren wieder persönlich übergeben werden.

Den Preis gewonnen haben Alexander Herzog und Francisco Fernandez für ihren Beitrag in der Dezemberausgabe der OUP: „Posttraumatische cubitale Deformitäten bei Kindern und Jugendlichen. Supracondyläre Korrekturosteotomie des distalen Humerus“.

Die Jury, bestehend aus dem OUP-Schriftleiterteam Erhan Basad,



Foto: © Intercongress/T. Tanzyna

Preisübergabe: v.l.n.r.: Prof. Dr. med. Lars Victor von Engelhardt (OUP-Hauptschriftleiter), Dr. med. Alexander Herzog, Dr. med. Francisco Fernandez, Dr. med. Bodo Kretschmann (VSOU), Marie-Luise Bertram (Deutscher Ärzteverlag)

Achim Benditz, Lars Victor von Engelhardt, Guido Heers, Steffen Ruchholtz, Rüdiger Schmidt-Wiethoff, beurteilte den Artikel wie folgt:

„Extrem gute Aufarbeitung des begrenzten Spontankorrekturpotenzials; der Beitrag geht auf viele wichtige Fragen wie OP-Zeitpunkte, unterschiedliche Techniken und deren Korrekturpotenz usw. ein. Sehr gutes Thema, da unterschätzt und relevant.“

Herzlichen Glückwunsch!

In die engere Auswahl kamen 3 weitere hervorragende Artikel:

- Atesch Ateschrang, Ulrich Stöckle, Paul Grützner: „Behandlungsprinzipien von Pilonfrakturen“ (OUP 2)
- Alexander Schuh, Philipp Koehl, Nanette Maué, Inge Unterpaintner: „Lumbaler Bandscheibenvorfall“ (OUP 1)
- Freya M. Reeh, Maren Bieling, Helmut Lill, Stephan Sehmisch, Alexander Ellwein: „State of the Art bei der Frakturprothese am Oberarmkopf“ (OUP 6).